

中央三井信不動産(株) 池袋センター所長 佐藤 清行氏(43)

中央三井信託銀行グループの不動産会社「中央三井信不動産」が昭和63年に設立されて20年が経過した。言うまでもなく、中央三井信託銀行と連携しながら不動産の仲介から遺言・相続・住宅ローン・資産運用まで総合的なコンサルティング業界を得意とする会社だ。同社池袋センタ

一所長・佐藤清行氏(43)は入社20年目。会社の歴史とともに歩んできた。その佐藤氏は「不動産に関する対応力には絶対的な自信がある。競合したら絶対に負けない」という。「不動産仲介は究極の仕事。人と人の関係を構築することが大事」だと力説する。



会社設立と共に歩んだ20年

元氣印“人”と企業

「時代は変わっても 変わらぬものは人と人の関係」



絶対に負けません

私は、他社と競合しても絶対に勝てるという自信があります。相続税申告でアドバイスを受けていたり、不動産売買のアドバイスを受けていたりなど、コンサルタント業者としての経験が豊富です。

仕事だと考えています
不動産仲介道といえる
のです。その道をいかに
極めるか

どのような戦略、人は
教育が必要なのか。佐藤
氏は自らの経験を例に
ながらこう語る。



ヴィシントンホテル前で行われた「電気バス社会実験」出発式



山内達夫

開業手数料38年。い
ままで進化しつづけ
る「電気バス社会実験」
の電気バスは「オトナエリ
ア竣工記念電気バス社
設施内製造に参加した。
今年で38周年を迎える。

月24日、ビヨドウエアリ
ー、「ユーカリが丘」は開
業した。

